


 



 
EDITORIAL  

    
El concurso de Las Ventas en el disparadero

      
     Pedro J. Cáceres 
  

Todo eran parabienes al pliego de condiciones para gestionar a partir de junio la Plaza 
de Las Ventas.  
Un canon razonable tasado por arriba y tan sólo la cuantía de puntos, algo excesiva, en 
asuntos como publicidad, que encubrían una subasta y alguna pega sobre la restricción 
de solvencia técnica para poder presentar ofertas. 
 
/ŜǊǊŀŘƻ Ŝƭ ǇƭŀȊƻ ǎŜ ǎǳǇƻ ǉǳŜ tƭŀȊŀ м ǇǊŜǎŜƴǘƽ ǇƭƛŜƎƻΣ .ŀƛƭƭŜǊŜǎ ȅ ά[ƻǎ /ƘƻǇŜǊŀ Σ ǘŀƳōƛŞƴΤ 
y se especulaba con una alianza entre Ramón Valencia y Toño Matilla. Igualmente, 
parece ser, se registró una oferta del taurino José Montes, que en principio no cumpliría 
los requisitos de presentación, a menos que fuera acompañado de algún empresario de 
plaza de 1ª.  
 
Vencido el plazo de presentación, el presentado Montes, sin embargo, impugnó una 
serie de puntos del pliego ante el organismo correspondiente que resolvió admitir 3. En 
ŜǎŜ ƳƻƳŜƴǘƻ ǉǳŜŘƽ ǎǳǎǇŜƴǎƻ Ŝƭ ŎƻƴŎǳǊǎƻΦ {ŜƎǵƴ ƻǘǊŀǎ ŦǳŜƴǘŜǎΣ ǇŀƷǳŜƭƻ ǾŜǊŘŜΣ άŀƭ 
ŎƻǊǊŀƭέΦ 
En cualquier caso, la premura de tiempo, con la temporada empezada hace apurar a la 
CAM para rectificar los puntos impugnados, o sacar un nuevo pliego. Ninguna de las dos 
situaciones se ha producido, hoy en día, nos encontramos  sin futuro inmediato para el 
coso venteño y en el mejor de los casos un gestor que no se conocerá hasta después de 
Semana Santa, con un San Isidro en puertas y una temporada partida en la que el 
ganador del concurso debe planificar curso a partir de junio.  
Evidentemente, y pensando que los ofertantes, que se atisban, tienen la suficiente 
experiencia como pŀǊŀ ŜǎǘŀǊ ǇǊŜǇŀǊŀŘƻǎ ǇŀǊŀ ǘŀƭ ǊŜǘƻΣ ƴƻ Ŝǎ ƭƻ Ƴłǎ ǊŜŎƻƳŜƴŘŀōƭŜΦ ά9ƭ 
ǘƻǊŜǊƻ Ŝǎ ŘŜǎǇŀŎƛƻέΣ ǎƛƴ ǇǊƛǎŀǎΦ 
 
La situación, hoy, no es la mejor para la 1ª plaza del mundo y todas las críticas se han 
vertido contra el CAT y su director gerente. A mi entender, de forma injusta puesto que 
el CAT y su responsable son órganos técnico-taurinos y no un organismo jurídico, que es 
el que ha incurrido en esos errores que el Tribunal correspondiente ha detectado 
obligando a subsanar, suspender, o anular el concurso. 
 
Ignoro el porqué de partir así la temporada, pero lo recomendable, y algunas voces se 
han alzado, es buscar la fórmula para que la segunda parte de la temporada la ejecute 
la empresa actual o sea el CAT quien asuma esa responsabilidad; descansando su 
organización con una gerencia que bien pudiera ser la actual empresa, por aquello de la 
continuidad y que el concurso se convocara a partir de octubre con un nuevo pliego y 
por temporadas completas.  
No sé si jurídicamente es posible, pero sí que es lo que dicta el sentido común. 
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AUDIO  
 
 Tomás Rufo:" Fue una tarde muy bonita solamente el poder compartir cartel con dos 
figuras del toreo, pues ya es una situación de privilegio" (ladivisa.es) 

 

No se puede pedir más. Comenzar la temporada después de aquella alternativa 
tremendamente exitosa, siendo una de las grandes atracciones de esta temporada. 
Pero claro, el llegar a Castellón con dos figurones del toreo y cortar cuatro orejas 
con dos peticioƴŜǎ ŘŜ Ǌŀōƻ Ŝƴ [ŀ aŀƎŘŀƭŜƴŀ ŘŜ /ŀǎǘŜƭƭƽƴΧ9ƭ ǘƻǊŜǊƻ ǎŜ ƭƭŀƳŀ ¢ƻƳłǎ 
Rufo  

Bueno, dicen los gitanos que no 
quieren a sus hijos con buenos 
principios. Tú eres payo 100%. 

Ja, ja, ja, bueno, siempre soy 
partidario de, ya sean comienzos o 
finales, que sean buenos. 

¿Cómo viviste la tarde? Porque 
durante toda la semana hubo 
nubarrones, incluida la tarde, la 
ŜƳǇǊŜǎŀ ǘǳǾƻ ǉǳŜ ŜŎƘŀǊ ǎƛƭƝŎŜƻΧ 

Bueno, los días previos y esa misma 
mañana tenía muchos nervios, 
básicamente porque no se podría dar 
el festejo, porque después de toda la 
ǇǊŜǇŀǊŀŎƛƽƴ ǉǳŜ Ƙŀȅ ŘŜǘǊłǎΧ tŜǊƻ 
bueno, contra el tiempo es lo único 
que no se puede luchar.  

Pero bueno, para mí fue una tarde 
muy bonita solamente el poder 
compartir cartel con dos figuras del 
toreo, pues ya es una situación de 
privilegio.  

Gracias a Dios, salieron bien las cosas y 
llegué muy preparado. Creo que fue 
una tarde para recordar. 

 En una entrevista que tuvimos después 
de la alternativa, hablabas de que había 
dos versiones de Rufo, ¿cuál vimos en 
Castellón? 

Bueno, yo creo que se vio la versión de 
cómo soy yo. 

 Creo que fueron dos toros con cosas 
buenísimas, y el sexto invitaba a soñar. 
Embestía muy despacio, tenía mucha 
ŎƭŀǎŜΧȅ ŎǳŀƴŘƻ ǳƴƻ ǎŜ ŀōŀƴŘƻƴŀ ȅ ǎŜ 
entrega, el toro igual, y pues solamente 
falta que el público lo haga, es la única 
manera de la que puede romper una 
tarde con un torero.  

 

 

Fui yo mismo toda la tarde, fueron dos 
faenas muy para mí, las disfruté de 
principio a fin. 
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http://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/3512328/tomas-rufo
http://www.ladivisa.es/texto-diario/mostrar/3512328/tomas-rufo

